

令和2年度師団追悼式

第3師団（師団長 山根陸将）は、令和2年12月5日（土）、大和高田さざんかホール（奈良県大和高田市）において師団音楽フェスタ in 大和高田を開催した。

本演奏会は、師団に対する地域住民の理解及び信頼感の更なる獲得を図ることを目的とし、事前に応募頂いた多くの方々の中から当選した来場者等が訪れた。

演奏会は2部構成とし、第3音楽隊（隊長 八巻1尉）及び師団集成太鼓隊（信太菊水太鼓及び京都3施太鼓の2コ自衛太鼓で編成）による演奏を行った。

オープニングセレモニーにおける国歌「君が代」の吹奏で演奏会の幕が開け、第1部では、音楽隊が

「ザ・シンフォニアンズ」、ミュージカル「レ・ミゼラブル」を、師団集成太鼓隊が「武将」、「初陣～跳躍」及び「山彦」の曲目について、迫力ある演奏を披露した。第2部では、音楽隊が「スーパーマリオブラザーズ・メドレー」、奈良県大和高田市出身である歌手の青山テルマさんのヒット曲「そばにいるね」、

「嵐メドレー」等を演奏した。最後のフィナーレ演奏「坂本九メドレー」では、観客席から手拍子が沸き起こり、会場が一体感に包まれ、盛会裡に終了した。

また、演奏会会場には、奈良地方協力本部による自衛官募集ブース及び装備品展示場が併設され、多くの人が集まり、にぎわいを見せた。

来場者からは、「とても良い演奏会でした。コロナに負けず、頑張る勇気をいただきました。」「新型コロナ対策が、しっかりなされており、安心して音楽を楽しむことができました。」等の温かい声が聞かれた。



音楽フェスタin大和高田 フィナーレ演奏



第3音楽隊



師団集成太鼓隊



出演者全員での記念撮影